

校長室

より

令和4年8月25日



○○ 令和4年度 2学期が始まりました ○○

今年も暑い夏休みが終わり、今朝、正門で挨拶をしていると、さらにたくましく成長した子どもたちの顔を見ることができ、とてもうれしく思います。この夏休み期間中、新型コロナウイルス感染症に関する報道が連日あり、対策を継続していく一方で、大変な猛暑の日が続く中、各地で大雨による被害がでて、不安を感じる人も多かったのではないかでしょうか。暑さ指数(WBGT)が高く部活動を一時停止にしたり、雨が降った際の雨音が、着任してから聞いたことないような轟音の日もありました。ただ、不安ばかりではなく、吹き飛ばすくらいに明るいお知らせがありました。陸上部3年安川飛翔さんが福島県で開催された第49回全日本中学校陸上選手権大会の男子100m走決勝において10秒89のタイムで第6位となりました。おめでとうございます。予選が10秒91の第1位でしたので、決勝では0秒02速いタイムで走っています。決勝なので緊張も高い中でタイムを良くしているのは凄いと感じました。また、各部活動においても、優勝や大会新記録、市長賞、入賞等のお知らせもあり、皆さん、おめでとうございます。学校ブログにも掲載しておりますので、ご覧ください。また、本日は不審者対応の避難訓練を実施しました。各先生からの指示を受けながらも、速やかにグラウンドへ避難できたことは素晴らしいと思います。この訓練を活かす場面が無いことが一番なのですが、万が一起こった場合には、今日のことを思い出し、自ら行動できるようにしておいてください。

さて、この2学期では、3年生は「一中テスト」、「チャレンジテスト」、9月7日からは「修学旅行」があり、全学年で文化祭に向けて練習が行われ、10月21日に発表があります。1・2年生も校外学習が予定されており、校外学習に向けての取組もすすんでいきます。一方で、新型コロナウイルス感染症の対策も継続していくことになります。手洗い・うがい・マスクの着用(熱中症対策の観点から、屋外や運動時には外すことも)については継続的に行うことになりますが、うわさや信用できない情報に惑わされることなく、また決して人を責めることなく、感染防止をともにやっていきましょう。

◆第一中学校ホームページならびにブログの活用について

校長だよりや学年通信、進路通信、保健だより、災害時の対応、就学援助など様々な情報をホームページならびに学校ブログに掲載しております。新型コロナウイルス感染にかかる対応等についても随時掲載しておりますので、是非ご活用下さい。

※第一中学校ホームページアドレス

(学校ブログ【携帯用】QRコード)

http://www.city.hirakata.osaka.jp/soshiki/5-19-0-0-0_2.html

※第一中学校学校ブログ(令和4年8月22日から新しくなりました)

<https://hirakata.schoolweb.ne.jp/hirakata/daiichi-j/>



(始業式での校長のお話)

「皆さん、おはようございます。」

夏休みも振り返れば、あっという間に終わり、今日から2学期が始まりました。

朝、正門前で挨拶をしている際には、1学期と変わらず元気で、さらにたくましく成長した皆さんの顔を見られて、大変うれしく思います。皆さんは充実した夏休みでしたでしょうか? クラブや勉強を頑張った人、自分で決めたことに一生懸命取り組んだ人など、充実した時間を過ごせた人は、この2学期からの学校生活においても、充実した時間をつくってください。また、ゲームやスマートホンなどを操作し、ついつい寝る時間が遅くなり、今日の登校時間が一学期より遅くなっている人もいるかと思います。人の身体の中には時計、いわゆる体内時計といいますが、この体内時計は明るさ(太陽の光)によって調節されるといわれています。乱れてしまった体内時計を戻すには時間を要するようで、まずは朝、起きる時間を決め、太陽の光をしっかりと浴びるところからはじめていきましょう。特に3年生は、進路において高校受験等を見据えて、体内時計が乱れている人は今のうちから戻しておきましょう。

さて、校長先生は野球が好きで、夏休みには高校野球の中継を見たり、結果を確認したりしています。今年は、どちらが勝っても初優勝だったのですが、東北勢初となる仙台育英高校が優勝しました。今日お話するのは、この大会で印象に残っている相手校の下関国際高校です。ここ数年で全国レベルとなったチームで、準々決勝で大阪桐蔭高校に勝った学校として記憶に新しいのですが、過去にはあまり熱心に練習することもなく、部員が1人しかいなかつたこともあったようです。2005年に現監督の坂原監督が就任されて、「目標は甲子園」、部員には部室の清掃、道具の管理など技術以前に大切なことから徹底されたとのことです。上手くなるためには、まず「道具を大切にする」とよく言われます。道具を大切にするということから、自分の成長につなげるだけではなく、道具はもちろん、自分や他人、周りの環境など多くの人・物を大切にするということにつなげて欲しいです。皆さんはどうですか? 勉強面で、ノートや鉛筆、iPadなど大切にしていますか? クラブの用具やグラウンド、体育館など大切にしていますか? 忘れ物・落とし物が、まだ職員室前に残っていますよ。これまでできていなかったと思う人は、今日からでも大切にしようと気持ち・行動をしていきましょう。

この2学期では、授業・クラブに加えて、文化祭が行われます。加えて3年生は、来週には早速「一中テスト」があります。続いて、大阪府チャレンジテストがあり、修学旅行です。夏休み明けに目白押しですが、テストは日頃の力を発揮し、修学旅行はみんなで学んだり、楽しんだりして思い出に残るものとしましょう。

新型コロナウイルス感染症では大阪モデルで非常事態(赤信号点灯)に移行しています。手洗い・うがい、マスク着用(ただし、登下校は熱中症対策のため、近距離で会話をしないのであれば外しましょう。)等、まだまだ要しますが、対策をお願いします。

2学期は、皆さん一人ひとりの力、クラスの力、学年の力が一年を通じて、一番伸びる時期です。皆さん、一人ひとりの頑張りを期待して、2学期の始業式の話とします。